

RETARDACION DE JUSTICIA. Tres nuevos miembros de la directiva del Centro de Estudios Jurídicos, manifiestan su preocupación por la retardación de justicia en el 90 por ciento de juicios penales, laborales y civiles. Izquierda a derecha: Dres. Mauricio Alfredo Clará, Secretario General; Roberto Oliva, Presidente y Orlando Ernesto Lemus, Secretario de Asuntos Económicos

Retardación de Justicia Inquieta a los Abogados

La retardación de justicia en todos sus ramos in-quieta al Centro de Estu-

GFU Presenta 2ª Muestra Socio-Cultural

La Gran Fraternidad Universal cree que en estos momentos en que nuestro país es sacudido por los cambios socio-económicos-políticos, se requiere de un sentimiento de fraternidad entre los salvadoreños.

Por esta razón, agrega, la Gran Fraternidad realiza su Segunda Mues-tra Sociocultural con el propósito de llevar un mensaje de fraternidad y armonia al pueblo salva-doreño, y va dirigido a los grupos sociales, la fami-lia salvadoreña y al indicada uno tome el mensaje

dios Jurídicos, según de-claró ayer el Dr. Roberto Oliva, nuevo Presidente de esa entidad.

de esa entidad.

Al hablar de retardación de justicia —dijo el abogado— no solamente se entiende que enfoca los juicios penales, sino que también los laborales y los civiles. Oliva dijo que las resoluciones la inflación juega un papel importante, pues cuando se viene a ganar un pleito la moneda ya no tiene el mismo valor que antes.

La retardación de justi-cia —dijo el Dr. Oliva— está dentro de las proyecciones de la Reforma Ju-dicial que está patroci-nando Estados Unidos por -Favor pase a la página 13.

No Existe un Plazo para Inscribir a Patria Libre

El Consejo Central de Elecciones no tiene plazo para decidir sobre la ins-cripción del nuevo partido político Patria Libre, cuyos directivos se presentaron a ese organismo, según se dijo en aquella entidad.

grupos sociales, la fami-lia salvadoreña y al indi-viduo, de tal manera que cada uno tome el mensaje —Favor pase a la página 17.

libros para recolectar las 3 000 firmas así como objetivos, principios y el testimonio del notario públi-

Informaron en el CCE que después de decidir so-bre la inscripción, Patria Libre tendrá un plazo de 60 días para la recolec-ción de las firmas de sus partidarios, conforme lo

-Favor pase a la página 13.

Posada S. Contradice al Presidente Duarte

Incongruentes expresado por el Presi-dente Duarte al iniciar su Gobierno en junio de 1984 son las declaraciones del diputado Dr. Humberto Posada Sánchez, de la Democracia Cristiana, en el sentido de que el actual Gobierno no tiene interés en dialogar con los secto-res representados en la ANEP y la ASI. Dice la Asociación Na-

cional de la Empresa Privada que tales declara-ciones son incongruentes con lo que dijo el Ing. Duarte, de estar dispuesto a dialogar con todos los

sectores del país.

Además, añade, demuestran o una total ignorancia o una total malicia, porque los sectores representados en ANEP han estado manteniendo relaciones de trabajo con quehacer económico na-cional, celebrando fre-cuentes reuniones en las que se hacen análisis formales y serios de los más apremiantes problemas económicos del país, bus-cando las soluciones más viables e inmediatas.

Por otro lado, sigue la ANEP, dichas declara-ciones lamentablemente son desafortunadas por-que señalan el interés de ciertos sectores en mantener abiertas las puertas a un diálogo franco y cordial con aquellos que es-tán dedicados al asesinato, la destrucción y el terror en nuestro país, cerrando las puertas a aquellos sectores como los representados en ANEP que están total-mente dedicados a produ-

cir, generar empleo y ge-

Por último, dice la ANEP, actitudes y decla-raciones como las del diputado Posada Sánchez no son una novedad. "Los empresarios del país hace empresarios del país nace ratos que venimos oyendo ésa clase de acusaciones, que forman parte de un esquema y una política que se caracterizan por atizar la lucha de clases, así como censurar y con-denar la eficiencia y la producción".

Por último expresa que

estas voces, por supuesto, no impedirán que la pu-janza de los hombres de negocios salvadoreños, pequeños, medianos y grandes, continúen construyendo, con hechos y no palabras, una Patria me-jor. Cafetalera Dice:

Inflación Tiene su Origen en Excesivo Gasto Público

La Inflación tiene su origen en los excesivos gastos del Gobierno, que recurre a préstamos ex-ternos, a la emisión de moneda sin respaldo y a la emisión de préstamos o transferencias entre ra-mas del Gobierno, los cuales también son inflacionarios

Lo anterior lo dice la Comisión de Vigilancia



A CONGRESO, Partió hacia San Fran-California. cisco. doña Rosy de Marchesini, directo-ra Ejecutiva del Buró de Conven-ciones de El Salva-dor. Asistirá al Congreso Mundial de Bu-



Manuel de Jesús Galindo, Secretario Ad-junto del PDC, en el Puerto El Triunfo,

del Gasto Público (C.V.G.P.), creada en ju-lio del año pasado por la Asociación Cafetalera de El Salvador, en respuesta a una nota de la Aso-ciación General de Em-

ciación General de Em-pleados Públicos y Muni-cipales, AGEPYM.

Dice que además la in-flación es un fenómen económico que afecta a todos los salvadoreños al desvalorizar nuestra mo-

neda: el colón.

Dicen que tomando en cuenta las recientes declaraciones del Ministro de Hacienda sobre la ne-cesidad de reducir el défi-cit fiscal, y considerando preocupación general por la desvalorización de la moneda, además del hecho que pronto se co-menzará a discutir en la Asamblea Legislativa el -Favor pase a la página 17

Morgan Boiórquez:

Las Computadoras Serán Parte de Nuestra Vida

Es indudable que la computadora llegará a constituir, cada vez más, una parte fundamental de nuestras vidas, dice el in-geniero Morgan Bojór-quez, entrevistado a raíz del próximo seminario sobre minicomputadoras que se desarrollará en la Cámara de Comercio, a partir del próximo lunes

Los nacidos en los ochentas son los privile-giados de la revolución electrónica, y estarán acostumbrados a ver en sus casas, colegios y oficinas todo tipo de micropro-cesadores, afirma el Ing. Bojórquez.

Hace años, un reloj di--Favor pase a la página 29.

Huelga de Pezca S.A. ha sido Politizada

No estar de acuerdo en la forma politizada en que se está desarrollando la huelga provocada por el Sindicato de Agua en la empresa Pezca S.A. dice el Sr. Manuel de Jesús Galindo, Secretario Adto El Triunfo, Usulután.

Señala que aun cuando es militante de la Democracia Cristiana, considera su derecho criticar las actuaciones de algunas personas que vienen a afectar la imagen de su partido.

Señala que varios políticos han llegado al muelle en dias no laborales a prometerles a los huelguistas que la empresa se conver-tirá en cooperativa y que

-Favor pase a la página 29.

Cooperativa en Mariona Provecto a Corto Plazo

La formación de una cooperativa entre los reos del Penal de Mariona es un proyecto a corto plazo, según lo acordaron aver representantes de la Di-rección General de Centros Penales y del Instituto Salvadoreño de Fomen-to Cooperativista (INSAFOCOOP). integración de

cooperativas en los pena-les no es nada nuevo, según dijeron los represen-tantes de INSAFOCOOP, pues ya se han hecho ensayos en las Peniten-ciarías de Santa Ana y San Vicente. Recordaron que una de las dificultades que se presentaron a

-Favor pase a la página 40.



COOPERATIVAS DE REOS. Representantes de la Dirección General de Centros Penales, cuando ayer discutian sobre la conveniencia de cooperativas dentro del Penal de Mariona, con delegados de INSAFOCOOP. En primer plano, Dr. Julio César Valdivieso, Director de Penales.